



Résultats BADMINTON DEPARTEMENTAL 2x2

publié le 22/05/2014

2 équipes du collège ont été qualifiées afin de disputer les finales départementales à Niort ce mercredi 21 mai. Ils ont rencontrés 22 équipes sous la forme d'un tournoi 2x2 (2 simples + 1 double).

Ils ont terminé à la 3e et 13e place et ont apprécié cette rencontre sportive qui était aussi leur dernière compétition de l'année.

Félicitations à Dorian, Vincent, Théo et Pierre



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.